



Comme un poisson dans l'hôtel

Aquatis sera le plus grand aquarium d'eau douce d'Europe. En attendant l'inauguration de cette cité de l'eau en septembre 2016, sur les hauts de Lausanne, découvrez **Aquatis Hôtel**, son voisin, un trois-étoiles de 143 chambres qui vient d'ouvrir. Plongée dans les ambiances turquoise. A l'accueil, fauteuils et poufs jouent les îlots sur un sol en bois, tel un ponton rassurant qu'il fait bon fouler pieds nus. Des spots projettent des bulles de lumière. Le comptoir sinueux forme une longue vague sur laquelle on s'attendrait à voir apparaître un surfeur bronzé !

Dans les chambres, c'est plutôt un plongeur qui a passé à l'action. Le photographe fribourgeois **Michel Roggo**, grand spécialiste des poissons et des eaux douces, était le « décorateur » idéal. Ses photos rétroéclairées illuminent les parois en guise de tête de lit. Du coup, vous devenez petit poisson, tortue aventureuse ou algue ondulante. Pour rester dans le courant aquatique, des lampes en bois flottant complètent l'atmosphère tout en douceur. Depuis les chambres, belle vue sur les Alpes et... le lac pour rester dans l'élément.

Si une petite faim vous tenaille, le restaurant propose une cuisine bistrannique, avec, entre autres, du poisson tout frais pêché en eau douce ou en eau de mer.

Aquatis, www.aquatis-hotel.ch à la sortie de l'autoroute à Vennes ou accès direct par le métro, dès 140 fr. la double